



Nuestra asociación con las escuelas

En la **Academia Hakkar**, ofrecemos programas y actividades que utilizan la pasión por los deportes electrónicos como un vehículo para el aprendizaje del jugador y el desarrollo personal. Nuestra misión es el entrenamiento y el rendimiento mientras nos centramos en la prevención y los estilos de vida saludables para crear los ciberatletas del mañana.



HAKKAR

Trabajamos en asociación con las escuelas para ofrecer programas extracurriculares, ayuda financiera a las escuelas y actividades para promover el aprendizaje y el desarrollo personal de los estudiantes.



Nuestro programa educativo tiene como objetivo aprovechar la pasión de los jóvenes por el deporte electrónico para que desarrollen habilidades que les servirán a lo largo de sus vidas, tanto dentro como fuera del juego.

Más que habilidades de juego, nuestro programa educativo permite a los estudiantes desarrollar:

Disciplina personal

Comunicación interpersonal y trabajo en equipo

Análisis crítico y resolución de problemas

La capacidad de autocrítica y perseverar ante la adversidad

Todos los programas de la Academia incluyen educación en salud física y mental y actividades de prevención para ayudar a los jóvenes entusiastas de los deportes electrónicos a desarrollar estilos de vida saludables.



La Guía para padres y escuelas para los esports extracurriculares escolares

Los esports están creciendo rápidamente. Los deportes electrónicos se han convertido en un deporte escolar oficialmente sancionado por el mundo, y los jugadores de todo el mundo están cambiando lo que significa ser un estudiante-atleta. Para ayudar a los padres en este nuevo viaje, Hakkar ha reunido esta útil guía.

- I. Acerca de los Esports**
- II. Beneficios de los Esports**
- III. Los esports en la educación**
- IV. Seguridad de los esports**

Acerca de los Esports

¿Qué son los esports?

Esports significa oficialmente deportes electrónicos, que no deben confundirse con los videojuegos. Los deportes electrónicos llevan los videojuegos a otro nivel con un juego competitivo organizado entre dos equipos, regido por su propio conjunto estricto de reglas y pautas. La diferencia es comparable a un juego de baloncesto en un parque versus un juego de baloncesto de la escuela universitaria. Los deportes electrónicos requieren trabajo en equipo, comunicación, pensamiento crítico y estratégico, creatividad, deportividad y liderazgo, al igual que los deportes tradicionales.



¿Cómo es la experiencia de la academia?

Al igual que cualquier otro deporte escolar o actividad extracurricular, su estudiante asistirá a reuniones de equipo, prácticas y partidos oficiales. Los jugadores compiten desde nuestro respectivo campus, supervisados por un entrenador y un profesor.



¿Qué equipo necesita mi estudiante para participar?

Todo lo que su estudiante necesita para competir es estar en nuestra academia con nuestras PC, teclado y mouse. El equipo adicional incluye auriculares con micrófono, camisetas y controladores de juego.

Beneficios de los Esports

Los deportes electrónicos requieren una enorme cantidad de pensamiento crítico, comunicación, colaboración y creatividad de los jugadores para lograr y mantener el éxito. Va más allá de los deportes tradicionales para crear un entorno inclusivo que rompa barreras.



Sentido de comunidad

El informe de investigación afirma que los videojuegos juegan un papel vital en las amistades de los adolescentes. La inclusión y accesibilidad de los deportes electrónicos permiten a los estudiantes unirse en torno a una pasión común al tiempo que brindan acceso a un mentor adulto positivo en sus vidas.

Desarrollo de personajes

Inevitablemente habrá desafíos y fracasos tempranos, pero los jugadores que demuestren determinación y se adapten / aprendan generalmente tendrán éxito en los deportes electrónicos. Afortunadamente, estos atributos son exactamente lo que los empleadores y las universidades les están diciendo a las escuelas que están buscando en los recién graduados.



Aumentar la participación

Existe una fuerte correlación entre el compromiso de los estudiantes y el rendimiento de los estudiantes. Los estudiantes que participaron en actividades extracurriculares tienen un mayor rendimiento en las evaluaciones de matemáticas y lectura.

Compromiso

La cantidad de tecnología involucrada con los deportes electrónicos permite a los estudiantes practicar y desarrollar muchas habilidades. Los estudiantes pasan horas analizando datos, estadísticas de juegos y estrategias, que proporcionan experiencia y aplicación en el mundo real.

Esports en la educación

Creemos firmemente que los esports tienen un lugar en la educación. Proporciona muchas oportunidades para el crecimiento y el aprendizaje, como la creación y la práctica de "habilidades blandas", incluida la comunicación, la colaboración, el pensamiento crítico y la creatividad. Muchas de las mismas habilidades que los empleadores están buscando en los recién graduados.

Oportunidades de becas

Los deportes electrónicos pueden proporcionar una puerta de entrada a colegios y universidades. Actualmente, cada vez más colegios y universidades ofrecen becas de eSport en México. Las carreras y carreras de esports son cada vez más accesibles.

Hay crecientes oportunidades para encontrar empleo en carreras relacionadas con los deportes electrónicos. Estas oportunidades incluyen radiodifusión, marketing, diseño gráfico, producción multimedia, hospitalidad, coaching y administración.



Los esports incorporan los estándares de Hakkar

- Aprendiz empoderado
- Ciudadano Digital
- Constructor de conocimiento
- Diseñador innovador
- Pensador computacional
- Comunicador Creativo
- Colaborador Global



Seguridad en los esports

¿Debería preocuparme que mi estudiante esté jugando demasiado?

La cantidad de tiempo de pantalla siempre se discute y monitorea. Al igual que en los deportes tradicionales, los estudiantes-atletas deben encontrar un equilibrio entre la práctica, los juegos, el trabajo escolar, el descanso, la nutrición adecuada, el tiempo social y, por supuesto, el sueño. Uno de los beneficios de unirse a nuestro equipo formal de esports de Hakkar es que las reglas y los horarios de práctica se pueden establecer y monitorear con respecto a cuánto pueden jugar los estudiantes durante la semana y los fines de semana. Establecer pautas claras para los horarios y zonas libres de dispositivos y computadoras en su hogar ayudará a su estudiante a encontrar un equilibrio adecuado entre todos sus intereses. Además, con un entrenador y maestro de deportes electrónicos, los padres pueden discutir inquietudes y desarrollar planes con ellos para ayudar a los estudiantes a mantenerse al tanto de las actividades académicas y extracurriculares.